Von Nicole, 32 Jahre Marketing Mangerin



Hallo Stuttgart Taucht,

Ich habe meinen Tauchkurs bei Jürgen gemacht in Vorbereitung auf meinen anstehenden Bali-Urlaub. Meine anfänglichen Ängste konnte ich sehr schnell ablegen, da mein Tauchlehrer zu jederzeit auf meine Bedürfnisse und Fragen individuell eingegangen ist. Besonders flexibel war die Terminvereinbarung, sowohl an Wochenenden als auch unter der Woche waren (am See) Termine möglich.

Es hat mir immer sehr viel Spaß gemacht, Jürgen war sehr freundlich und hat mit Humor auch jederzeit für gute Stimmung gesorgt:) ich kann einen Tauchkurs bei Jürgen und seinem Tauchlehrer-Team sehr empfehlen, wenn das Lernen UND der Spaß nicht zu kurz kommen sollte:)

Liebe Grüße Nicole